

Mehrfach ausgezeichnete r Fotograf:

S i m o n H a u s b e r g e r

Simon Hausberger wurde am 7. Mai 1975 in Hopfgarten geboren, wuchs in seiner Heimatgemeinde auf und besuchte die Volks- und Hauptschule, sowie die PTS-Hopfgarten. Anschließend absolvierte er eine Ausbildung zum Maler in einem Hopfgartner Betrieb.



1994 übersiedelte er nach München, wo er mit 19 Jahren seine erste Firma gründete. Zusammen mit seinen Geschäfts-Partnern in München verrichteten sie hauptsächlich Malerei, Dekorations- und Restaurationsarbeiten, sowie Innendesign-Arbeiten.

In der Zeit von 1994 bis 1998 verbrachte Hausberger einen Großteil der Zeit neben München in Südamerika, Asien und Australien.

Ab 1998 kam Hausberger aufgrund seiner Reisen als Autodidakt - noch im analogen Zeitalter der Neunziger Jahre – zur Fotografie.

Ab 1998 waren es die freiberufliche Reise- und Naturfotografie, mit der sich Simon Hausberger einen Namen bei internationalen Bildagenturen machte, sowie der Verkauf von Kunstdrucken und Postern.



Haben Sie es erkannt, das Kirchlein am Markbachjoch im Winter?

1998 kehrte Simon Hausberger zurück nach Hopfgarten. Er machte eine Ausbildung zum staatlichen Lehrwart für Fitness. Von 1999 bis 2001 absolvierte Hausberger noch etliche Ausbildungen zum Webdeveloper und -programmierer sowie zum technischem Internetadministrator.



Ein Meister der Fotografie; Simon Hausberger

Hausberger war bereits in den Anfangszeiten des kommerziellen Internets mit seiner eigenen Webpräsenz vertreten und realisierte bis heute auch etliche kleinere und größere Internetprojekte.



Die Liebe zur Fotografie war aber doch stärker, weshalb er das Hauptaugenmerk auf diese richtete. Zwischen 1998 und 2004 Jahre führten ihn noch etliche Reisen nach Asien und Australien.

2003 machte sich Hausberger als Fotograf selbständig. Seit 2004 ist seine jetzige Frau, die Mediendesignerin Mag. Monika Maria Hausberger geb. Karlsreiter, an seiner Seite.

Bis 2009 führten Simon und seine Frau Monika noch einige Reisefoto-Aufträge nach Nord- und Südeuropa.

Mehr und mehr wechselte er in die redaktionelle und werbliche Sport-Fotografie. Seine Aufträge führten ihn zu zahlreichen nationalen und internationalen Sport-Ereignissen, hauptsächlich in Europa. Vom Alpinen Skiweltcup mit Hermann Maier,



Auf der Kitzbüheler Streif

Fotoshootings mit Robby Naish und Sebastian Vettel, mehrwöchige Katalog - und Werbeproduktionen bis zum Red Bull-Fußballnachwuchs und dem Training mit Wladimir Klitschko - um nur einige Beispiele seiner Arbeiten zu nennen.



Im Bild die „Linke“ von Vitali Klitschko, sie wird von seinem Trainer Fritz Sdunek für einen Kampf bandagiert.

Eine weiterer Bereich von Hausberger ist die Fine Art Fotografie mit dem Verkauf und der Produktion von großformatigen Bildern auf verschiedenen Materialien.



Die Erweiterung seines fotografischen Spektrums war nur eine Frage der Zeit. Ob es die Anspannung und das richtige Timing bei einem Sportevent ging, die Reportage über einen Handwerksbetrieb, die Gestaltung eines komplexen Werbesujets oder aber das zweiwöchige Warten mitten im Nordatlantik auf einen Papageitaucher - es ist jedes mal aufs neue eine Herausforderung aus dem Moment das Beste heraus zu holen.



Genau mit dieser Einstellung und dieser Leidenschaft konnte Simon Hausberger in den letzten Jahren zahlreiche internationale Preise sammeln: 2010 eine Goldmedaille beim weltgrößten Fotowettbewerb - dem Trierenberger Super Circuit - in der Kategorie Sports Action & Movement.



Eine lobende Erwähnung bei den International Photography Awards 2013 in Los Angeles, in den Kategorien „Fine Art“ und „Nature“. Eine Bronze-Kamera beim FEP European

Professional Photographer of the Year Award 2015, in der Kategorie Landschaft und Wildlife.



Ein herrliches Panorama: Wird unsere Heimat von Simon Hausberger nicht wunderbar präsentiert?
Im Hintergrund das Wilde Kaisergebirge und vorne der Hopfgartner Hausberg, die Hohe Salve.

Die Goldene Kamera beim FEP European Professional Photographer of the Year Award 2016 in der Kategorie Sport, in Porto. Commended Photographer bei den Sony World Photography Awards in der Kategorie Motion.

Simon Hausberger lebt zur Zeit mit seiner Frau Mag. Monika Karlsreiter und Sohn Erik in Hopfgarten.





Im Bild der österreichische Fußballmeister 2000 Red Bull Salzburg, ebenfalls ein Bild von Simon Hausberger.

Auszeichnungen:

- 2010: Goldmedaille beim 24. *Trierenberg Super Circuit* in der Kategorie *Sports Action and Movement*
- 2013: Lobende Erwähnung bei den *International Photography Awards* in Los Angeles in der Kategorie *Nature and Fine Art*.
- 2015: Bronzene Kamera bei den *European Professional Photographer of the Year Award* ausgezeichnet. Den Preis erhielt er für seine Fotoserie von [Papageitauern](#) in Norwegen.
- 2016: Goldene Kamera bei den *European Professional Photographer of the Year Award* in der Kategorie *Sport*.



Birkenreihe



Mit diesem Bild vom Hahnenkammrennen gewann Simon Hausberger in der Kategorie „Sport“.

Foto: Hausberger

Hopfgartner Simon Hausberger Europas bester Sportfotograf

Fotograf Simon Hausberger belegt bei den „European Professional Photographer of the Year Awards 2016“ den ersten Platz vor dem Franzosen Pierre Delaunay (Silber) und dem Österreicher Mathias Kniepeiss (Bronze) und gewinnt die goldene Kamera in der Kategorie Sport.

Für seine in der Kategorie Sport eingereichten Bilder erhielt er einen Excellence Award, zwei Distinction Awards und zwei Merit Awards.

Hausberger konnte sich ebenfalls in der Kategorie Landschaft und Wildlife unter den Finalisten platzieren. In der Kategorie Landschaft erhielt er einen Distinction Award.

Die FEP „Federation of European Photographers“ setzt sich aus allen nationalen europäischen Berufsfotografen-Verbänden zusammen. Sie vertritt über 50.000 professionelle Fotografen aus ganz Europa. www.european-photographers.eu

Dieser Artikel stammt aus Kufstein – Blick vom 6. April 2016

Ausstellung zahlreicher Bilder von Simon Hausberger anlässlich des Weltspartages in der Sparkasse Hopfgarten im Oktober 2016.

Im Bild unten die Vernissage in den Räumlichkeiten der Sparkasse Kitzbühel – Filiale Hopfgarten, die von Bgm. SR Paul Siebrerer eröffnet wurde.



- V.l.n.r.: Ebner Georg, LR Beate Palfrader, unbek. Besucherin, Josef Achraier, Bgm. SR Paul Sieberer, Vorstandsdirektor der Sparkasse Kitzbühel Franz Stöckl, Dr. Klaus Steinwender, verdeckt Helmut Thaler, Geschäftsmann i.R. Kober Max, Geschäftsstellenleiter der Sparkasse Kitzbühel in Hopfgarten Hubert Wetzinger, mit dem Rücken zum Betrachter Simon Hausberger.
- 2017: Commented Photographer bei den Sony World Photography Awards in der Kategorie motion.
- 2017: Finalist bei den European Professional Photographer of the Year Awards – Kategorie Sport.
- 2017: Finalist beim Siena International Photo Award in der Kategorie Sports in action und General Monochrome



Bild: Sparkasse der Stadt Kitzbühel

Diese Bild wurde vor dem Salvenpanorama aufgenommen und zeigt v. v.l.n.r.:Geschäftstellenleiter Hubert Wetzinger, Bürgermeister Schulrat Paul Sieberer, Landesrätin Beate Palfrader, Simon und Mag. Monika Hausberger und Aufsichtsratsvorsitzender der Sparkasse der Stadt Kitzbühel Franz Stöckl.

Als Chronist verweise ich nachdrücklich auf das Copyright auf den Bildern von Simon Hausberger und danke ihm, dass er sie uns zur Verfügung gestellt hat.

Schauen Sie sich weitere Bilder auf seiner Webseite im Internet an.

Weblinks

www.simonhausberger.com